

Dari Berbagi Sembako Hingga Gendong Lansia, Kontribusi Polres Ngawi Ingin Mengakhiri Pandemi

Achmad Sarjono - [NGAWI.OPINIPUBLIK.ID](https://ngawi.opinipublik.id)

Mar 13, 2022 - 17:16



NGAWI - Penanganan Covid di Jawa Timur terus dilakukan. Seluruh jajaran Polda Jawa Timur berupaya dan berkomitmen dengan melakukan pendekatan kepada masyarakat untuk memberikan himbauan Protokol Kesehatan (Prokes).

Hal itu dilaksanakan melalui patroli Pamor Keris yang setiap hari dilakukannya

oleh seluruh jajaran Polda Jatim.

Bukan hanya itu, untuk mencapai kekebalan komunitas (herd immunity), seluruh jajaran Polda Jatim juga terus menggelar vaksinasi.

Seperti halnya dilakukan oleh Polres Ngawi yang juga merupakan Polres di jajaran Polda Jatim.

Kali ini dalam upaya mencapai target herd immunity di wilayah Kabupaten Ngawi, pihaknya gencar melaksanakan vaksinasi dan mengoptimalkan Pamor Keris nya dalam penegakan Prokes.

Bahkan Kapolres Ngawi AKBP I Wayan Winaya rela memberikan door prize dan puluhan paket sembako untuk masyarakat yang bersedia divaksin.

"Iya, ini kami lakukan bukan semata agar masyarakat mau divaksin, tetapi kami berbagi kepada mereka yang terdampak pandemi covid ini," kata AKBP I Wayan saat melakukan peninjauan vaksinasi serentak di Kecamatan Kwadungan Ngawi, Sabtu (12/3/2022) kemarin.



Dalam mencapai herd immunity, Kapolres Ngawi menggelar vaksinasi dengan sasaran masyarakat umum, lanjut usia (Lansia) dan lanjutan (booster).

Pada gelaran vaksinasi serentak tersebut, sempat menyita perhatian adalah Anggota Polres Ngawi rela gendong lansia yang ingin mendapatkan vaksinasi.

Salah satunya Bripka Supriyono Bhabinkamtibmas Desa Mojomanis Kwadungan, Ngawi, Jawa Timur. Dirinya menjemput, mengantar, hingga menggendong lansia dari kendaraan menuju lokasi vaksinasi.

Kapolres Ngawi AKBP I Wayan Winaya mengungkapkan kalau pihaknya sengaja menjemput para lansia agar mereka yang belum vaksin maupun belum mendapatkan dosis vaksin lengkap untuk segera bisa vaksinasi.

“Sebenarnya untuk wilayah Kwadungan sendiri sudah mencapai 100 persen untuk vaksinasinya atau total 70 persen dari jumlah penduduk di Kecamatan

Kwadungan, namun, untuk lansia secara keseluruhan di Ngawi sudah 78 persen mendapatkan vaksinasi dosis pertama, dan untuk dosis kedua sudah 60 persen. Kami turut mebggenjot capaian vaksinasi," jelas AKBP Winaya.

Sementara itu di tempat terpisah, Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto mengatakan, bahwa dalam upaya penanganan Covid di Jawa Timur, akan terus dilakukan hingga benar - benar pandemi menjadi endemi.

"Terus kita upayakan pencegahan penyebarannya, dengan mengoptimalkan giat Pamor Keris dan vaksinasi," kata Kombes Dirmanto.

Pada pelaksanaan setiap kegiatan dalam rangka penanganan Covid ini, kata Kombes Dirmanto pihak Polda Jawa Timur dan jajarannya tetap mengedepankan Tugas Wewenang dan Tanggung jawab.

"Bagian dari tugas kami dalam memberikan pengayoman, perlindungan dan pelayanan masyarakat," pungkas Kombes Pol Dirmanto. (**19/humas)